

Pressemeldung 06.07.2024

## **JESUS25: Eine neue Initiative möchte theologische Grundlagen stärken und missionarische Dynamik fördern**

Vom 8. - 10. Mai 2025 trifft sich eine breite christliche Koalition aus Deutschland, Österreich und der Schweiz in Karlsbad bei Karlsruhe zur JESUS25-Konferenz. Getragen wird die Initiative von einem rund 50-köpfigen Trägerkreis. Fast 50 Partnerorganisationen unterstützen die Konferenz. Gemeinsam wollen sie sich einsetzen für die Förderung einer schriftgemäßen Theologie und Apologetik sowie für die Liebe zu Christus als unverzichtbare Grundlagen für neue Aufbrüche in Gemeindebau, Evangelisation und Mission.

Hintergrund von JESUS25 bilden aktuelle Herausforderungen im freikirchlichen und evangelikalen Umfeld. Bislang verbindende theologische Glaubensgrundlagen werden hinterfragt. Die Verkündigung des Evangeliums in einer postchristlichen Gesellschaft erfordert neue Kompetenzen und Begründungen für christliche Positionen. JESUS25 will dazu beitragen, dass Christen und Gemeinschaften im Blick auf die zentralen Grundlagen des christlichen Glaubens und der christlichen Ethik neu sprachfähig werden.

Ein wichtiges Ziel der beiden Hauptinitiatoren Reinhard Spincke (Bund FEG) und Markus Till (Netzwerk Bibel und Bekenntnis) ist zudem, dass bestehende und neue Initiativen, die sich diesen Herausforderungen angenommen haben, miteinander vernetzt werden, um gemeinsam eine prägende Kraft und Dynamik für den deutschsprachigen Raum zu entwickeln.

Zur Konferenz werden rund 600 Multiplikatoren und Interessierte aus dem deutschsprachigen Raum erwartet. Fünf Plenarveranstaltungen mit bekannten Referenten aus dem deutschsprachigen Raum sind geplant. Zudem sollen in vierzehn themenbezogenen Foren Denkprozesse zu brennenden Fragen unserer Zeit angestoßen werden.

**Nähere Informationen zu der Konferenz finden sich unter [www.jesus25.net](http://www.jesus25.net).**

**Ansprechpartner:** Reinhard Spincke und Markus Till, Mailadresse: [info@jesus25.net](mailto:info@jesus25.net)